

## **Experiencia extensionista en la UNL: reflexiones en torno a las acciones vinculadas a la economía social.**

El póster propuesto se compone por una serie de reflexiones en torno al trabajo realizado en el marco del PEII de la Universidad Nacional del Litoral denominado "Construyendo redes de Economía Social entre la Universidad, las Organizaciones Sociales y el Gobierno Local" desde agosto de 2010 hasta mayo de 2011.

La perspectiva central del análisis es que el conocimiento académico puede guiar de manera eficiente las prácticas desarrolladas tanto por los emprendedores como por las autoridades gubernamentales, logrando así una mejor consecución de los objetivos esperables para ambos actores. Este argumento surgió luego de nuestra participación en el mencionado Proyecto de Extensión, debido a que el mismo se constituyó en un espacio de aprendizaje donde pusimos en práctica los conocimientos adquiridos en nuestro paso por la Universidad. Todo ello llevo a una reflexión crítica sobre la práctica profesional, sobre las vivencias reconstruidas sistemática y conceptualmente. Es decir, nos permitió articular estudio y política - en sentido amplio -, ganando conocimientos sobre herramientas que nos permitieron empezar a desarrollarnos como profesionales comprometidos con la realidad de nuestra sociedad santafesina.

El objetivo del trabajo es mostrar las características de los diferentes colectivos y las representaciones sociales en torno a ellos y entender cómo esto influye en los vínculos que se originan entre ellos. La propuesta consiste en focalizar las tensiones entre conocimiento-prácticas extensionistas- políticas públicas a fin de reconocer estrategias conjuntas entre la Universidad y la Municipalidad. La misma surge de la necesidad de plantear una acción colectiva dado que los discursos recabados revelan que las lógicas asistenciales se convierten en obstáculos para alcanzar la estabilidad y sustentabilidad de los emprendimientos.